

MachArt Musicals präsentiert „Avenue Q – das Musical“ im Le Théâtre Kriens-Luzern

## Das frechste Musical der Welt ist im Anmarsch

Nach der Open-Air-Grossproduktion „Luzerner Mordnacht – das Musical“ im Sommer 2013 präsentiert MachArt Musicals im Frühling 2016 das erfolgreiche Puppen-Musical „Avenue Q“ im Le Théâtre Kriens-Luzern. Ein Crowdfunding soll helfen, die Original-Puppen aus New York für diese Produktion nach Luzern zu bringen.



Wenig bekannte und selten gespielte Musicals bringen die Macherinnen und Macher unter anderem der „Luzerner Mordnacht“ seit 2010 auf die Bühne – und nun planen sie, ein als „Bestes Musical“ ausgezeichnetes, seit über 10 Jahren am Broadway erfolgreiches Werk in die Zentralschweiz zu bringen. „Avenue Q“ ist ein urkomisches, freches und satirisches Musical über eine Gruppe einzigartiger junger Menschen, die nach ihrer Bestimmung suchen. Es ist eines dieser Musicals, bei denen man sich vor Lachen kaum halten kann, aber im Nachhinein doch über die Ernsthaftigkeit des Gesehenen und Gehörten nachdenkt.

Die Musik deckt ein breites Spektrum von Pop, Rock, Funk und Jazz ab – provozierende Songs wie „The Internet Is For Porn“ und „It Sucks To Be Me“ haben auch ausserhalb der Musical-Produktion Bekanntheit erlangt.

### Crowdfunding für New Yorker Puppen

Das Besondere an dieser Show: Die meisten der Darstellerinnen und Darsteller spielen mit Handpuppen im Stile der Sesam-Strasse. Die dürfen etwas mehr machen und zeigen als ihre Bediener aus Fleisch und Blut. Diese Puppen wurden vom Original-Puppenmacher der Sesam-Strasse gefertigt und sollen in der Zentralschweizer Produktion zu sehen sein. Zu diesem Zweck lancieren die Macherinnen und Macher des Musicals ein Crowdfunding auf der Plattform wemakeit, mit dem Ziel, 10'000 Franken für die nicht-kommerzielle Produktion zu sammeln. Als Dankeschön winken Belohnungen von Probenbesuchen bis hin zu einem eigenen Anlass mit der „Avenue Q“-Cast.



### Im Frühling 2016 im Le Théâtre Kriens-Luzern

Die Zentralschweizer Produktion wird in Deutsch gesprochen und Englisch gesungen. Regie führt Silvio Wey, Musikalischer Leiter ist der Luzerner Kulturschaffende Lorenz Ulrich, der auch Mitinitiant und Künstlerischer Leiter von „Luzerner Mordnacht – das Musical“ war. Er produziert das Musical gemeinsam mit Lea Oxley und Miro Kopp.

Die Vorstellungen sind für März 2016 im Le Théâtre Kriens-Luzern geplant, der Vorverkauf wird im Sommer 2015 starten.

Website: <http://www.avenueq-musical.ch>

Bilder für Medien: <http://www.avenueq-musical.ch/medien>

wemakeit-Kampagne: <https://wemakeit.com/projects/avenue-q-puppen-uncensored>

Facebook: <https://www.facebook.com/avenueqluzern>

**MachArt Musicals**, Neustadtstrasse 8, 6003 Luzern

[info@machart-musicals.ch](mailto:info@machart-musicals.ch)

Lorenz Ulrich: 078 834 24 33, [lorenz.ulrich@machart-musicals.ch](mailto:lorenz.ulrich@machart-musicals.ch)